

Horiens y Gallagher promueven un evento de riesgos y seguros en el sector de energía offshore

Escrito por: Horiens - 11/07/2022

Cerca de 100 personas estuvieron reunidas al final de junio, en Río de Janeiro, en el evento Gestión de Riesgos y Seguros como diferencial en el sector de Energía Offshore, promovido por Horiens y por Gallagher Brasil con IBEF-Río (Instituto Brasileño de Ejecutivos de Finanzas).

“Al reunir a representantes del sector para intercambiar y profundizar conocimientos al respecto de los desafíos de esta industria, nuestro objetivo es que Brasil esté no solamente alineado a las prácticas internacionales, sino también buscando innovar y exportar conocimiento con relación a ese sector tan importante.”, destaca Rafael Souza, Director de Riesgos y Seguros para Petróleo, Gas y Energía Offshore en Horiens.

Para Thiago Navega, Director de Riesgos Facultativos de Gallagher en Brasil, el evento fue una oportunidad única de interactuar con representantes de la cadena de valor del sector de energía offshore. “Estamos hablando de operaciones de alto riesgo y complejidad, por tanto establecer un proceso robusto y vivo de gestión de riesgos es una estrategia decisiva para mitigarlos, además de responder de forma efectiva a eventos inesperados y reducir pérdidas financieras”, explica Thiago.

Discutiendo riesgos, seguros y desafíos del sector de energía offshore

El encuentro trajo para la discusión temáticas como el escenario y desafíos de la transición energética, siniestros, seguros de construcción y operaciones offshore, seguro garantía, gestión de riesgos, entre otros asuntos de relevancia para el segmento.

En el tema de gestión de riesgos, fueron abordadas las buenas prácticas aplicadas a la industria de energía offshore, técnicas y herramientas de gestión, basadas en la ISO 31010, y la distribución de responsabilidades en contratos offshore, como, por ejemplo, el régimen por base de culpa (Fault Based) y régimen por base en el Knock for Knock.

Ya en la pauta de seguro garantía, fueron discutidos aspectos regulatorios como la Circular SUSEP 662, publicada en el primer semestre de este año, y la necesidad de adecuación de productos de seguro garantía hasta el inicio del próximo año, además del funcionamiento del seguro, flujo de contratación y modalidades disponibles en proyectos de energía offshore.

Otro tema debatido en el encuentro fue el liderazgo de Brasil en el pipeline de nuevos proyectos de energía eólica offshore, agenda estratégica y de alto impacto para el sector. La generación eólica en alta mar es considerada una de las más promisorias fuentes de energía renovable para los próximos años, con previsión de crecer ocho veces antes del 2050. Conozca más sobre

riesgos y seguros en proyectos de energía eólica offshore haciendo clic aquí.

Paneles y conferencistas

El evento contó con la participación de las aseguradoras Austral, Ezze y Tokio Marine, además de la reguladora de siniestros Matthews Daniel. “Me gustó mucho el intercambio de conocimiento proporcionada por el evento. Estar juntos debatiendo es una gran oportunidad de aprender y fortalecer nuestro sector.”, afirma Ricardo Mendonça, conferencista del panel Siniestros en el sector de Upstream Energy y Director de Matthews Daniel.

Los paneles fueron conducidos por Marcia Ribeiro, Directora de Riesgos y Espíritu Emprendedor del IBEF-Río; Ricardo Mendonça, Director de Matthews Daniel; Kyllbert Wougran, Gerente de Riesgos y Seguros de Horiens; Narely Nicolau de Paula, Head de Energy de Austral; José Lucena, Gestor de Energy de Tokio Marine; Thaís Ferreira, Directora de Garantías y Financial Lines de Ezze Seguros; Thiago Navega, Director de Riesgos y Seguros Facultativos de Gallagher Brasil y Rafael Souza, Director de Riesgos y Seguros para Petróleo, Gas y Energía de Horiens.

“Estoy muy feliz por haber participado de este evento que, en mi opinión, fue bien diferenciado por la diversidad y relevancia de los asuntos presentados y discutidos. Recibí feedbacks muy positivos especialmente por haber logrado debatir sobre temas muchas veces complejos de una forma simple”, cuenta Narely Nicolay de Paula, conferencista del panel Seguros de Operaciones de Petróleo y Gas (Control de Pozo) y Head de Energy de Austral.